

仁柿住民協議会だより

31年4月号

発行責任者
加藤 英郎

令和元年度総会



皆さまいかがお過ごしですか。

仁柿住民協議会も十二年目を迎え、さらなる発展を目指し活動を展開することとしています。

皆さまと共に考え活動し、仁柿を住みやすい街に変えて行きたいと考え、新たな年の計画創りを行っています。

ぜひ、総会にお越しいただき、ご意見などをお聞かせください。詳細は、下記のとおりです。

仁柿住民協議会総会

◇日時 令和元年5月11日(土)19:00～

◇場所 旧仁柿小学校

- ◇議事
- 1 平成30年度事業報告について
 - 2 平成30年度会計報告について
 - 3 仁柿住民協議会会則の改正(案)について
 - 4 令和元年度委員・役員(案)について
 - 5 令和元年度事業計画(案)について
 - 6 令和元年度会計予算(案)について

伊勢本街道ウォーキング

●平成三十一年三月二日(日)

昨年に引き続き仁柿地内を歩く予定でしたが、朝からあいにくの雨のため、やむなく中止としました。

本年度も、仁柿小学校をスタートし、下仁柿樋山口(龍仁ちやん前)を通り、行脚僧行悦の道標前で折り返し、両泉寺などに寄り仁柿小学校に戻るコースを設定していました。

今回は、仁柿地内の伊勢本街道沿いに今も残る、道標などの貴重な歴史的遺産をめぐるほかお寺の由緒ある仏像にお参りするなどのメニューを用意しましたが実現できず、次回への持ち越しとなりました。

今回のコース設定は伊勢本街道ウォーキングの新たな展開を遂げるきっかけとなるのではと期待していましたが中止となつてしまい残念です。

令和元年度もウォーキングは実施する予定です。

ご期待ください。